



Festakt nach alter Tradition: Die Sonne knallte am Montag durchs Dachgebälk der künftigen Mensa. Fotos: Veit

Richtfest für die neue Mensa des Schulzentrums Bad Salzdetfurth

Spanferkel auf der Baustelle

(lv) Bad Salzdetfurth. Während in Sarstedt seit dieser Woche schon Essen in der neuen Mensa ausgeteilt wird, hinken andere Schulstandorte etwas hinterher. In der Integrierten Gesamtschule (IGS) Bad Salzdetfurth wurde am Montag zunächst Richtfest gefeiert – doch essen kann man auch im Rohbau: Für die Gäste der Feierstunde gab es Spanferkel.

Vorher mussten sich Schüler, Lehrer, Handwerker, Verwaltungsmitarbeiter und Politiker in den oberen Teil des zweigeschossigen Baus begeben. Dem Baustellenschmutz zum Trotz hatte die Schulband ihre Anlage aufgebaut – dort, wo später einmal die Bühne stehen soll. Im Herbst 2011 soll alles fertig sein. „Ein ehrgeiziger Zeitplan“, wie Landrat Reiner Wegner bemerkte. Rund 1,6 Millionen Euro



Bauleiter Heiko Kollien.

kostet der Mensa-Neubau, in dem in zwei Schichten rund 250 Essen ausgegeben werden sollen. Bei einer Nutzung als Veranstaltungsraum können etwa 275 Personen in Stuhlreihen untergebracht werden.

„Das verbessert die Infrastruktur in Bad Salzdetfurth ganz erheblich“, sagte Bürgermeister Erich Schaper und bedankte sich beim Landkreis für die Investitionen. Zusätzlich war die alte Aula für rund 550.000 Euro umgebaut worden. „Sie sind zwar Schulträger, aber wir betrachten die IGS auch als unsere Schule“, sagte Schaper in Richtung Landrat. Bauleiter Heiko Kollien zeigte sich mit den Arbeitsabläufen sehr zufrieden. Im Untergeschoss sollen neben den Räumen für den Küchenbetrieb noch drei neue Musikräume entstehen.